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Esta mañana, a raíz de las últimas manifestaciones públicas en la reunión celebrada el pasado
viernes entre representantes de todos los partidos políticos de Ibiza, para consensuar la
ubicación del tránsito de pasajeros y mercancías de Formentera en el proyecto del nuevo
puerto de Eivisa, el Presidente del Consell Insular de Formentera, Jaume Ferrer, ha convocado
a los portavoces de todos los partidos políticos con representación en el pleno, para
consensuar la posición de Formentera.

Una vez analizados todos los acontecimientos de los últimos meses y en coherencia con los
acuerdos tomados por unanimidad en el pleno del pasado 10 de octubre y en las posteriores
reuniones, desde Formentera queremos reivindicar nuevamente, las cuestiones de interés
general para nuestra isla que están en juego, la conectividad con el puerto de Ibiza, el
aeropuerto y otros servicios básicos para los formenterenses que el resto de administraciones
nos prestan en la isla de Ibiza.

Dada la importancia y posibles repercusiones tanto sociales como económicas de cualquier
decisión poco meditada o precipitada sobre este aspecto tan sensible, y conscientes de que la
solución final debe conjugar los intereses legítimos de ambas islas, los representantes de
Formentera se ponen a disposición de Autoridad Portuaria, para que en el marco de sus
responsabilidades y en el foro que considere más oportuno, dialogue con los afectado para
llegar a acuerdos. Unos acuerdos que en el caso de Formentera parten de dos premisas
básicas:
- Que el servicio entre las dos islas se realice, y se continúe realizando en un futuro, con barcas
de pasajeros y mixtas.

  

- Que los residentes de Formentera y los turistas que nos visitan embarquen y desembarquen

 1 / 2



Formentera consensúa la no separación de pasaje y carga mixta
Martes 04 de Diciembre de 2012 00:00

en un único punto, dotado de todos los servicios: estación marítima, conexiones con los
servicios públicos y de transporte.

La ubicación actual cumple ambas premisas, y desde Formentera no podemos permitir una
nueva ubicación que suponga una merma en el servicio que los residentes y turistas reciben
actualmente. Por lo que quedamos a la espera de la decisión definitiva, que creemos debe 
tener en cuenta la voz de la mayoría de agentes sociales implicados, que dan prioridad a los
intereses generales de la ciudadanía por delante de los intereses particulares y velan por
ofrecer un servicio de calidad a los turistas y residentes que viajan entre las Pitiusas.

  

 2 / 2


